



ENCUENTRO ANUAL DE CONTRATISTAS GENERALES:

# INNOVAR PARA CREAR VALOR

*DEL 3 AL 5 DE SEPTIEMBRE SE REALIZÓ LA SÉPTIMA VERSIÓN DEL ENCUENTRO ANUAL DE CONTRATISTAS GENERALES EN MARBELLA. EN LA OPORTUNIDAD LOS SOCIOS PUDIERON PARTICIPAR DE INTERESANTES FOROS SOBRE EL NUEVO PROCEDIMIENTO PROCESAL LABORAL E INNOVACIÓN. ADEMÁS, TUVIERON ACTIVIDADES RECREATIVAS PARA COMPARTIR UNA SANA CAMARADERÍA.*



**C**omo ya es tradición, los socios del Comité de Contratistas Generales se reunieron con el fin de trabajar y compartir gratos momentos de esparcimiento entre los socios. El encuentro comenzó el jueves 3 de septiembre con un entretenido torneo de Golf y Tenis, oportunidad en la que los socios pudieron demostrar sus dotes deportivas y competitivas. Por la noche disfrutaron, junto a sus señoras de un entretenido cóctel, el cual contó con la presencia de los "Magictwin", un grupo de magia que dejó admirado a todos los presentes, quienes trataron de descubrir los interesantes trucos sin mucha fortuna.

Pero no todo fue diversión. El día viernes 4 de septiembre la jornada comenzó con el foro llamado "Ojos bien abiertos: ¿Aprueba mi empresa una auditoría de prevención de riesgos y seguros?", que tuvo como expositores a Mauricio Gonzáles, gerente de operaciones Ingeprev; Andrés Donoso, abogado; Rafael

Trejo, gerente general corredora de seguros La Construcción, y Carolina Arrau, abogada jefe de la Coordinación de Estudios Legales de la CChC. En este bloque, los asistentes al encuentro pudieron conocer la importancia de las auditorías en prevención de riesgos, los servicios que presta la corredora de seguros La Construcción y las implicancias y recomendaciones del nuevo procedimiento Procesal Laboral.

Luego fue el turno de la innovación. Para tal objetivo, Emilio de Giacomo, gerente unidad de negocios de IGT y Juan Manuel Mieres, director de I+D+I, Acciona España, quienes expusieron de las ventajas de la innovación y los riesgos que se corren al implementar este tipo de acciones en la empresa, junto a los grandes beneficios que tiene para el negocio y el país su implementación. Un ejemplo de esto es la empresa española Acciona España, la que a través de un grupo de investigación ha realizado importantes innovaciones en los

procesos de construcción y en la aplicación de herramientas de ésta, aumentando con creces las ganancias de la empresa.

Las presentaciones finalizaron con las palabras de Lorenzo Constans, presidente de la CChC, quien felicitó al Comité por la actividad realizada, e invitó a los socios a seguir trabajando juntos para sacar adelante durante este nuevo periodo de la Mesa Directiva, iniciativas que mejoren la productividad del sector y hagan de Chile un país orientado al desarrollo.

Pero después del trabajo siempre es bien merecido un recreo, es por eso que los socios pudieron disfrutar de actividades recreativas junto a sus señoras, como paseos en bicicletas, cine y spa. Y para terminar la jornada, una entretenida fiesta en la que los asistentes disfrutaron de la música hasta altas horas de la madrugada, cerrando el encuentro con la satisfacción del trabajo realizado y el deber cumplido. **EC**



**ARTECOLA®**  
soluciones innovadoras

**Sin Clavos  
Sin Herramientas  
Sin Preocupaciones  
Sólo Con Articol... De Artecola.**



ARTECOLA CHILE S.A.

Manuel Antonio Matta 1771, Santiago de Chile / Teléfono: (56-2) 8996304 Fax: (56-2) 8996305 / e-mail: correo@artecola.cl www.artecola.cl